



Grün Alternative Liste Haan
Ratsfraktion

Dieker Straße 30
42781 Haan
fraktion@gal-haan.de

An die Bürgermeisterin
der Stadt Haan

- Fraktionen
- Presse

GAL-Anfrage zum Wechsel im Betreuungsmanagement für Flüchtlinge und Wohnungslose für die Sitzung des Rates am 29.10.2019

Haan, den 10.10.2019

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung des SIA (am 01.10.2019) erfuhr die GAL-Fraktion erstmals unter Mitteilungen vom anstehenden Wechsel im Betreuungsmanagement für Flüchtlinge und Wohnungslose.

Eine öffentliche Information der Ratsfraktionen erfolgte nach unserer Kenntnis bislang nicht.

Nun erfahren wir aus der Presse (Haaner Lokalteile der RP und WZ am 09. bzw. 10.10.2019) Hintergründe, die sich mit unseren Recherchen seit der vergangenen Woche in weiten Teilen decken.

Da wir uns um die Zukunft des Betreuungsmanagements in Haan Sorgen machen, bitten wir für die Ratssitzung am 29.10.2019 um die Beantwortung folgender Fragen

- Wie wird sich die Stadtverwaltung auf den Übergang des Betreuungsmanagements vorbereiten?
- Wie wird die Stadtverwaltung das Qualitäts-Controlling der Arbeit des neuen Dienstleisters gestalten und durchführen?
- Wie wird die Stadtverwaltung die gewachsenen Ehrenamtsstrukturen erhalten? Gibt es seitens der Verwaltung bereits Vorbereitungen für die Einstellung eines hauptamtlichen städtischen Ehrenamtskoordinators?

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Sack